



市ホームページ内イベントアルバムでもイベント
や行事の様子を紹介しています。





2023 いわくら～春～

2023年の岩倉の春は、きれいに咲き誇る桜と勇壮な山車で始まりました。

例年より早く開花した桜ですが、3月24日(金)から4月2日(日)まで行われた五条川夜桜ライトアップの期間は、そのきれいな姿を残してくれました。

4月1日(土)には、4年ぶりとなる岩倉街道山車巡行とからくり実演が行われました。

尾張地区最大の大きさを誇る三台の山車が掛け声とともに動き出す姿に見物客からは感嘆の声が漏れていました。

笛や太鼓に合わせたからくり実演も行われ、花見に来ていた見物客も足を止めて、楽しむ姿がありました。

(★の写真は広報モニター山田幸哉さん提供)

市制50周年で植えた市民の花木「さくら」のその後

令和3年12月に配布したさくら「ジンダイアケボノ」について、1年経過した現在の姿がどうなっているのか追跡取材しました。栄町と岩倉団地のさくらが4月に花開きました。



【栄町在住の人より】
きれいに咲いて良かったです。
毎日癒されています。



【岩倉団地自治会より】
皆で植え、育てています。
ジンダイアケボノのおかげで心地よい空間が生まれ、団地に住んでいる人に安心感を与えています。